



## 3 学年通信 No12

令和5年3月1日  
石川県立金沢辰巳丘高等学校 第3学年

### さあ！歩き出そう！

ふと、3年前の出会った日のことを思い出します。真新しい制服に身を包み幼さの残る皆さん。きらきらした瞳が印象的でした。そして、翌日から2ヶ月間の休校。その期間、勉強や人とのつながりに不安を募らせたことと思います。それから3年の月日を経て、皆さんは明日卒業式を迎えます。この辰巳丘高校での生活はいかがだったでしょうか。笑ったり泣いたり、ともに励まし合ったり…多くのことがありましたね。この経験は皆さんにしかできなかった経験です。この経験に感謝して次のステージを歩んでほしいと思います。

「感謝」とは「ありがとう」です。漢字で書くとは難う。有り難し、あることが難しいことなのです。友だちと笑い合ったり喧嘩したり、ご飯を食べたり「ただいま」と帰る家があったり…今こうやっていること全てが滅多にない事の連続なのです。だから、だからこそこの時を大切にしてほしいと思います。

これから皆さんは新しいステージへ歩みだします。新しい世界に不安もあるでしょう。いや、それ以上に大きな期待があることと思います。これから出会う人や出来事、全てに感謝して大きく羽ばたいてください。応援しています。今までありがとうございました。

